

4 Juta Anak Kelaparan akibat Perang Ukraina

KYIV(IM)-Dana Anak-Anak Perserikatan Bangsa-Bangsa (UNICEF) mengatakan, perang Ukraina-Rusia dan meningkatnya inflasi telah menyebabkan 4 juta anak di seluruh Eropa timur dan Asia Tengah jatuh ke dalam jurang kemiskinan. Pernyataan ini dirilis UNICEF dalam sebuah laporan pada Selasa (18/10).



PUSAT PERS KONGRES NASIONAL CPC

Wartawan menghadiri konferensi pers melalui tautan video di Beijing, Tiongkok, Rabu (19/10). Pusat pers Kongres Nasional Partai Komunis Tiongkok (CPC) ke-20 menyelenggarakan konferensi pers dengan topik "Di Bawah Bimbingan Pemikiran Xi Jinping tentang Rule of Law, Berusaha Membangun Rule of Law dengan Standar Tinggi di Tiongkok".

Unjuk Rasa Lumpuhkan Kota di Tunisia

Minimnya lapangan kerja mendorong warga Tunisia berlayar ke Eropa sebagai imigran.

TUNIS(IM)-Kota Zarzis, Tunisia lumpuh oleh unjuk rasa di saat masyarakat semakin marah atas nasib orang-orang yang tenggelam di dalam kapal imigran bulan lalu. Beberapa orang dikubur tanpa nisan.

kan jenazah para korban kapal tenggelam dan memperbaiki kondisi hidup masyarakat. Foto-foto di jalan-jalan Zarzis menunjukkan pengunjung rasa yang meneriakkan slogan anti-otoritas. Sementara toko-toko dan institusi pemerintah ditutup.

berusia 15 tahun salah satu korban hilang, Rabu (19/10). "Apa yang telah negara lakukan untuk kami untuk menghentikan anak-anak kami pergi? Apakah ada pekerjaan? Tidak," katanya. Ia menambahkan Walid merasa tidak memiliki masa depan di Tunisia meski ia siswa berprestasi.

tewas dalam peristiwa kapal tenggelam. Imigran ilegal biasanya menggunakan perahu kecil dari timur Tunisia menuju Kepulauan Lampedusa, Italia. Unjuk rasa di Zarzis dimulai bulan ini setelah perahu yang diangkut membawa 18 imigran hilang Pekan lalu nelayan yang sedang mencari puing-puing perahu menemukan delapan jenazah.

Presiden Kais Saied membahas unjuk rasa Zarzis dalam rapat virtualnya dengan Perdana Menteri Najla Bouden. Ia mengatakan pemerintah berusaha mengidentifikasi korban hilang akan mencari orang yang bertanggung jawab atas penyeludupan manusia.

Uni Eropa Jaga Harga Energi di Tengah Inflasi

BRUSSELS (IM)-Para pemimpin Uni Eropa memasuki pekan yang cukup penting untuk memastikan harga energi, agar tidak membebani ekonomi di tengah meningkatnya inflasi. Pada saat yang sama, mereka harus menjaga 27 anggota Uni Eropa tetap bersatu dalam menentang Presiden Rusia Vladimir Putin.

batas harga gas penuh. Sementara negara lain meyakini pembatasan harga gas tidak akan menyebabkan penurunan penawaran di pasar. Kami Eropa diharapkan dapat berkompromi menciptakan indeks gas LNG baru yang lebih mencerminkan pasar, menyusul pengurangan drastis impor gas pipa dari Rusia.

Hujan Rudal Rusia Menimbulkan Pemadaman Listrik di Ukraina

KIEV (IM)- Presiden Ukraina Volodymyr Zelenskyy mengatakan Rusia menghancurkan sepertiga pembangkit listrik Ukraina dalam satu pekan terakhir. Sementara Moskow menghujani lebih banyak rudal untuk menghancurkan infrastruktur dalam upaya yang menurut Kiev dan Barat bertujuan mengintimidasi masyarakat.

terbuka mereka mencari infrastruktur energi Ukraina dengan gelombang serangan rudal dan drone sejak pekan lalu. Presiden Vladimir Putin mengatakan serangan itu sebagai balasan atas ledakan jembatan di Crimea. Kiev dan Barat mengatakan sengaja menyerang infrastruktur sipil merupakan kejahatan perang. Serangan-serangan Rusia terbaru mengakibatkan pemadaman listrik saat musim dingin semakin dekat.

sukan Rusia," katanya pada stasiun televisi Rossiya 24. Kepala pemerintah daerah yang ditempatkan Rusia di Kherson mengatakan warga sipil dari empat kota akan dievakuasi. Ia menyinggung resiko serangan pasukan Kiev. Terdengar suara tiga ledakan di Kota Mykolaiv pada Selasa dini hari. Sebuah rudal menghancurkan satu sayap gedung pemukiman di pusat kota, meninggalkan jejak lubang besar. Tim pemadam kebakaran menarik jenazah seorang pria dari reruntuhan.

Di tengah sanksi yang dijatuhkan pada sektor energi Rusia, Uni Eropa telah berusaha untuk menemukan cara agar tetap mendapatkan pasokan gas selama musim dingin. Kekurangan pasokan energi telah dirasakan oleh penduduk Uni Eropa.

Untuk mengatasi potensi gejolak sosial, para pemimpin Uni Eropa menyetujui sistem pengumpulan pembelian gas. Langkah ini bertujuan untuk memastikan negara-negara anggota Ukraina terus meningkat, bahkan mencapai 6,5 persen di Rumania.

Jaksa Jepang Tangkap Presiden Perusahaan Periklanan

TOKYO(IM) Jaksa Tokyo menangkap presiden perusahaan dan dua mantan pegawai perusahaan periklanan ADK Holdings Inc. Media Jepang melaporkan penangkapan ini berkaitan dengan penyuaipan Olimpiade Tokyo 2020.

Jepang. Pada Rabu (19/10) kantor berita Kyodo melaporkan jaksa menangkap Shinichi Ueno (68), presiden dan CEO perusahaan periklanan ADK. Mereka menggeledah kantor pusat perusahaan itu.

tidak dapat dimintai komentar. Juru bicara ADK mengatakan perusahaan itu tidak memberikan komentar. Bulan Agustus lalu jaksa menangkap mantan anggota dewan Olimpiade Tokyo 2020, Haruyuki Takahashi atas dugaan menerima suap.

Banyak UKM yang menutup bisnisnya karena tak mampu membayar tagihan listrik yang melambung. Perdana Menteri Belgia, Alexander De Croo dalam beberapa pekan terakhir telah berusaha keras untuk membatasi semua impor gas ke Uni Eropa.



PARIS MOTOR SHOW KE-89

Orang-orang mengamati mobil WEY Coffee 02 yang dipamerkan dalam ajang Paris Motor Show di Paris, Prancis, Selasa (18/10). Paris Motor Show ke-89 digelar di Paris pada 17-23 Oktober.

PM Jepang akan Berkunjung ke Australia Bulan Ini

TOKYO(IM)-Perdana Menteri Jepang Fumio Kishida akan berkunjung ke Australia pada 21 sampai 23 Oktober. Dalam kunjungannya ke Perth itu Kishida akan bertemu dengan Perdana Menteri Australia Anthony Albanese.

pencegahan perang Tiongkok di Asia Timur. Dalam dokumen putih tahun 2019 lalu Jepang menjadikan Tiongkok sebagai tantangan utamanya. Tokyo khawatir Beijing melanggar norma-norma internasional, semakin menekan Taiwan dan mempercepat modernisasi militer yang dapat menimbulkan ancaman keamanan.

Di tengah kongres Partai Komunis Tiongkok yang ke-20 dan yang berikutnya tahun 2027, Jepang akan membangun persejajatan terbesar mereka sejak Perang Dunia II. Sebagai upaya deterasi atau

Kegelesahan ini semakin intensif sejak Rusia menginvasi Ukraina. Pakar keamanan mengatakan perang di Ukraina memperlemah perlawanan publik pada langkah memperkuat kembali persejajatan Jepang. Jepang dan Australia bagian dari Quad, kelompok empat negara bersama India dan Amerika Serikat (AS) yang bertujuan untuk menahan pengaruh dan agresifitas Tiongkok di Indo-Pasifik. ● ans

Mahathir Siap Jadi PM Malaysia untuk Ketiga kalinya

MALAYSIA(IM)- Mantan perdana menteri Malaysia Mahathir Mohamad, 97, Selasa (18/10) menegaskan kembali bahwa dirinya siap menerima jabatan perdana menteri pada kesempatan ketiga jika dipanggil untuk melakukannya setelah pemilihan umum berikutnya.

Mahathir adalah perdana menteri terlama di negara itu dari 1981 hingga 2003. Dia juga menjadi perdana menteri tertua di dunia ketika dia kembali 22 bulan pascapensiun di usia 92 pada Mei 2018, di bawah koalisi Pakatan Harapan. Dia akan mempertahankan kursi parlemen Langkawi dalam pemilihan mendatang dengan Pejuang, partai yang dia dirikan pada 2020 sebagai alternatif dari Umno yang dilanda skandal. Awal bulan ini, Mahathir mengatakan jika dia dipaksa untuk kembali, dia hanya akan tinggal untuk sementara untuk membuat negara kembali ke jalurnya.

Ledakan Bom di Penjara di Myanmar, 8 Orang Tewas

YANGON(IM) - Setidaknya delapan orang tewas dalam ledakan di penjara Insein Myanmar yang terkenal di Yangon. Penduduk setempat mengatakan kepada BBC Burma dua bom parcel meledak di pintu masuk penjara pada Rabu, (19/10) pagi, menewaskan tiga staf penjara dan lima pengunjung.

Kompleks yang luas, di pinggirnya bekas ibu kota, biasanya dijaga ketat. Penjara berusia seabad itu terkenal karena kondisinya yang keras dan perlakuan tidak manusiawi terhadap para tahanan, kata kelompok hak asasi. Myanmar saat ini dijalankan oleh junta militer yang menggulingkan pemerintah sipil terpilih Aung San Suu Kyi tahun lalu dalam kudeta kekerasan. Junta menghadapi perlawanan keras di sebagian besar negara di mana terdapat front gerilya aktif yang dikenal sebagai Tentara Pertahanan Rakyat (PDF).